



## Herr Kapitän, haben Sie den schäonesten Job Bayerns?

„Ich habe immer betont, dass das Amt des Bayerischen Ministerpräsidenten das schäonste Amt der Welt ist“, sagte einmal Franz Josef Strauß. Kannnte sein, dass er sich da geirrt hat. Die Redaktion von herrsching.online ist sich inzwischen sicher: Das schäonste Amt hat Robert Crisan von der Bayerischen Seenschifffahrt. Sie kännen das selbst überprüfen: fahren Sie in unserem romantischen kleinen Film von Herrsching nach Dießen und zurück. Auf der Brücke des Raddampfers HERRSCHING steht Kapitän Robert Crisan. Freuen Sie sich auf die filmische Rückkehr des Sommers.

Der Raddampfer HERRSCHING ist das Flaggschiff der Seenschifffahrt auf dem Herrschinger Meer. Er wurde 2002 in Dienst gestellt, seine zwei Schaufelräder werden von 2 mächtigen 515 PS starken Deutz-Dieseln angetrieben. 500 Passagiere finden auf den ausladenden Decks Platz. Die HERRSCHING ist 14 Meter breit und 54 Meter lang. Der Dampfer braucht mindestens 1,80 Meter tiefes Wasser unter dem mächtigen Rumpf.

Crisan steht natürlich auch auf der Brücke der anderen Ammersee-Dampfer. Aber welches der 4 Schiffe hat es den Urlaubern und Einheimischen besonders angetan? Klar, die HERRSCHING, aber auch die UTTING, das jüngste Schiff der Ammersee-Flotte, ist beliebt. Erstaunlich, dass die alte DIESSEN, die 1908 gebaut wurde und noch kaiserlichen Charme ausstrahlt, weniger Fans hat.

### Category

1. Video

### Tags

1. Videoslider

### Date

15/02/2026

### Date Created

21/05/2023